

# SALZBURGER RANGGLERVERBAND

Schriftführer: Rosi Hörhager

A-5771 Leogang Ullach 45 , ☎ 0650/5438595

e-mail: hoerhager.rosi@gmail.com

## Siegerliste

Veranstaltung Ranggeln: Rauris

Am: 14.07.2018

Klasse:	Preis:	Vor- und Zuname	Wohnort:	Zeit
Schüler 6 bis 8 Jahre	1. Preis	Gabriel Mariner	Matrei	21
	2. Preis	Paul Altenberger	Niedernsill	
	3. Preis	Tristan Laubichler	Pongau	
	4. Preis			
Schüler 8 bis 10 Jahre	1. Preis	Matthäus Gander	Matrei	11
	2. Preis	Sebastian Oberwalder	Matrei	
	3. Preis	Simon Margreiter	Alpbach	
	4. Preis			
Schüler 10 bis 12 Jahre	1. Preis	Jakob Stemberger	Matrei	9
	2. Preis	Alexander Harasser	Saalbach	
	3. Preis	David Lohninger	Maria Alm	
	4. Preis			
Schüler 12 bis 14 Jahre	1. Preis	Stefan Gastl	Brixental/Wildschönau	9
	2. Preis	Hubert Illmer	Pongau	
	3. Preis	Martin Hauser	Zillertal	
	4. Preis			
Jugend 14 bis 16 Jahre	1. Preis	Helmut Salzmann	Saalbach	5
	2. Preis	Gabriel Riedlsperger	Saalbach	
	3. Preis	Fabian Kreuzberger	Pongau	
Jugend 16 bis 18 Jahre	1. Preis	Josef Maier	Bramberg	3
	2. Preis	Kevin Holzer	Matrei	
	3. Preis	Jakob Rohregger	Bramberg	
Allgemeine Klasse IV	1. Preis	Johannes Scheiber	Leogang	3
	2. Preis	Lukas Mittermayr	Saalbach	
	3. Preis	Markus Oberwalder	Matrei	
Allgemeine Klasse III	1. Preis	Matthias Wimberger	Rauris	6
	2. Preis	Markus Wimberger	Rauris	
	3. Preis	Walter Reiter	Saalbach	
Allgemeine Klasse II	1. Preis	Philip Holzer	Matrei	5
	2. Preis	Markus Geisler	Bramberg	
	3. Preis	Hans Schwabl	Bayern	
Allgemeine Klasse I	1. Preis	Christoph Mayer	Taxenbach/Eschenau	8
	2. Preis	Hermann Höllwart	Taxenbach/Eschenau	
	3. Preis	Christopher Kendler	Saalbach	
Allgemeine Klassen	1.Preis	Philip Holzer	Matrei	15
	2.Preis	Christoph Mayer	Taxenbach/Eschenau	
Hagmoar	3.Preis	Hermann Höllwart	Taxenbach/Eschenau	

50 Schülerranggler, 8 Jugendranggler, 22 Allg. Klasse Ranggler - insgesamt 80 Starter

## ***Alpencuprunggeln in Rauris - Junger Osttiroler schafft es ganz nach oben***

### ***Philip Holzer gewinnt vor den Taxenbachern Mayer und Höllwart***

Am Samstag, den 14. Juli fand in Rauris ein Alpencuprunggeln statt. Bei bestem Rangglerwetter wurde in der Kristallarena wieder stark gekämpft. Dabei gelang dem Osttiroler Philip Holzer, der eigentlich noch in der Jugend startberechtigt ist, die Sensation. Er gewann sowohl die Klasse II, als auch den Hagmoar.

Los ging es wie immer mit den Schülern. Die Salzburger konnte fünf Preise gewinnen. Paul Altenberger aus Niedernsill (bis 8 Jahre), Alexander Harasser aus Saalbach (bis 12 Jahre) und Hubert Illmer aus dem Pongau (bis 14 Jahre) wurden jeweils Zweite. Tristan Laubichler aus dem Pongau (bis 8 Jahre) und David Lohninger aus Maria Alm (bis 12 Jahre) wurden Dritte. In der Jugendklasse bis 16 Jahre gewann der Saalbacher Seriensieger Helmut Salzmann vor seinem Vereinskollegen Gabriel Riedlsperger und dem Pongauer Fabian Kreuzberger. Bis 18 Jahre gingen Platz eins und drei an die beiden Bramberger Josef Maier und Jakob Rohregger.

Der Leoganger Johannes Scheiber konnte das erste Mal die Klasse IV gewinnen, Platz zwei ging an Lukas Mittermayr aus Saalbach.

In der Klasse III lieferten sich die beiden Rauriser Brüder Matthias und Markus Wimberger, sowie der Saalbacher Walter Reiter einen heißen Dreikampf ums Podest. Nach drei Runden unentschieden gewann Matthias Wimberger vor Markus Wimberger und Reiter.

Markus Geisler aus Bramberg wurde in der Klasse II Zweiter.

In der Meisterklasse I setzten sich in der ersten Runde die Favoriten durch. Christopher Kendler (Saalbach) gewann gegen den Brixentaler Michael Schoner. Die beiden Alpencupführenden Hermann Höllwart und Christoph Mayer bezwangen die Zillertaler Franz Hollaus und Andreas Hauser. Die drei kämpften anschließend alle gegeneinander unentschieden. Aufgrund der Siegerzeiten aus den Vorrunden gewann Mayer vor Höllwart und Kendler.

Der Höhepunkt war wie immer der Hagmoarbewerb. In der ersten Runde fielen bereits einige starke Kämpfer durch Unentschieden weg. Runde zwei hatte es in sich. Christoph Mayer schaltete nach gut zwei Minuten den Zillertaler Franz Hollaus aus, Hermann Höllwart gewann in der letzten Minute gegen den Leoganger Christoph Eberl und Philip Holzer gelang ein Blitzsieg gegen den Piesendorfer Andreas Moser. Da er auch in der ersten Runde die schnellste Siegerzeit hatte, lag er von der Kampfzeit her vorne. Der erst achtzehnjährige Matreier kämpfte taktisch hervorragend und verlangte sowohl Mayer, als auch Höllwart ein Remis ab. Damit kürte er sich zum Hagmoar vor Mayer und Höllwart. Das ist heuer der erste Hagmoartitel für Tirol, alle vorherigen erkämpften die Taxenbacher Ranggler. Holzer hat heute in beeindruckenden Weise gezeigt, dass mit ihm in den nächsten Jahren stark zu rechnen sein wird. Und das ist auch gut so, Konkurrenz belebt den Ranggelsport und macht ihn spannend.

Spannend wird es auch im Alpencup. Nach acht von fünfzehn Bewerben führt Hermann Höllwart (73 Punkte) vor Christoph Mayer (65 Punkte), Christopher Kendler (38,5 Punkte) ist Dritter, Holzer (27,5 Punkte) Vierter. Der Fünftplatzierte Simon Strasser (18,0 Punkte) fällt leider verletzungsbedingt, ebenso wie Christian Pirchner (16,5 Punkte) für längere Zeit aus.

Das nächste Alpecuprangeln ist erst in ca. einem Monat. Nächsten Sonntag, am 22. Juli findet in Brixen im Thale die Tiroler Landesmeisterschaft mit einem int. Preisrangeln (und einem zusätzlichen Hagmoarbewerb) statt. Beginn ist um 13.00 Uhr.

Am 29. Juli steht dann bereits der Höhepunkt für die Salzburger Rangler auf dem Programm. Das Hundstoarangeln, bei dem man heuer das große 500 Jahr Jubiläum gefeiert wird.